
溝辺麓第一地区に
町の区域が設定

産業建設

問　

Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
考
え
方
を

ど
の
よ
う
に
捉
え
て
い
る

か
。

答　

Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
17
の
ゴ
ー

ル
に
は
、
市
民
生
活
や
市
政

と
密
接
に
関
連
す
る
も
の
な

ど
、
身
近
な
課
題
へ
の
取
組

と
な
る
も
の
が
多
く
含
ま
れ

て
い
る
。
第
二
次
霧
島
市
総

合
計
画
を
は
じ
め
各
施
策
の

目
標
と
共
通
す
る
も
の
が
多

く
、
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
の
掲
げ
る
理

念
が
取
り
込
ま
れ
て
い
る
。

問　

次
期
霧
島
市
ふ
る
さ
と

創
生
総
合
戦
略
に
ど
の
よ
う

に
反
映
し
て
い
く
の
か
。

答　

具
体
的
な
施
策
の
展
開

に
当
た
っ
て
は
、
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ

の
理
念
も
踏
ま
え
、
そ
れ
ぞ

れ
の
課
題
解
決
等
に
取
り
組

ん
で
い
く
。

自
然
環
境
を
活
か
し
た
施
設

整
備
を

問　

フ
ォ
レ
ス
ト
ア
ド
ベ
ン

チ
ャ
ー
や
フ
ォ
レ
ス
ト
パ
ー

ク
の
施
設
整
備
は
で
き
な
い

か
。

答　

本
市
に
お
い
て
現
時
点

で
は
整
備
計
画
は
な
い
が
、

類
似
施
設
の
利
用
状
況
を
調

査
し
そ
の
把
握
に
努
め
る
。

そ
の
他
の
質
問

・
霧
島
市
ふ
る
さ
と
創
生
総

合
戦
略
に
つ
い
て

問　

国
・
県
と
の
情
報
連

携
、
相
談
窓
口
の
設
置
、
医

療
施
設
の
状
況
、
地
域
経
済

に
対
す
る
影
響
等
対
策
は
ど

う
か
。

答　

２
月
13
日
の
姶
良
・
伊

佐
地
域
感
染
症
危
機
管
理
対

策
協
議
会
に
出
席
し
関
係
機

関
と
連
絡
体
制
に
つ
い
て
協

議
し
た
。
今
後
も
姶
良
保
健

所
、
国
及
び
県
の
対
策
な
ど

情
報
収
集
に
努
め
る
。
ま

た
、
情
報
共
有
会
議
を
２
回

開
催
、
そ
の
後
、
対
策
会
議

に
移
行
し
た
。
健
康
増
進

課
、
す
こ
や
か
保
健
セ
ン

タ
ー
で
問
い
合
わ
せ
に
対
応

し
、
２
月
21
日
時
点
で
16
件

の
相
談
が
あ
っ
た
。
県
内
に

は
13
対
応
可
能
医
療
施
設
が

あ
り
、
市
内
に
は
、
１
か
所

あ
る
。
地
域
経
済
は
、
製
造

業
、
観
光
業
、
中
小
・
小
規

模
事
業
者
に
影
響
が
あ
り
、

緊
急
経
営
対
策
資
金
や
セ
ー

フ
テ
ィ
ネ
ッ
ト
対
応
資
金
の

利
用
な
ど
適
切
な
対
応
を
支

援
す
る
。

第
２
期
霧
島
市
ふ
る
さ
と
創

生
総
合
戦
略
の
重
点
課
題
は

問　

第
２
期
創
生
総
合
戦
略

の
重
点
目
標
は
何
か
。

答　

人
口
減
少
や
経
済
規
模

縮
小
の
課
題
克
服
の
た
め
、

子
育
て
環
境
の
充
実
、
担
い

手
の
確
保
・
育
成
、
農
林
水

産
業
の
振
興
、
情
報
格
差
の

解
消
、
企
業
誘
致
、
販
路
拡

大
、
商
品
開
発
へ
の
助
成
、

中
小
零
細
企
業
支
援
な
ど
に

努
め
る
。

そ
の
他
の
質
問

・
霧
島
市
立
国
分
中
央
高
校

　

の
活
性
化
策
に
つ
い
て

答　アンケートを踏まえると金額ではなく、いき
なり不動産を購入して居住するリスクを感じ、

最初はアパートでもいいとの意見もある。中山
間地域の良さを知ってもらう裾野を広げる意図
や市議会の提案も踏まえ、公営住宅の活用や戸
建てに加え、民間の賃貸住宅もお試し住居のた
め補助対象とした。

　今回の改正で、住宅取得補助金が50万円に下
がっている。その代わり、拡充の部分もある。どの
ような議論がされたのか。

総務環境

次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問　
　

18
人
が
一
般
質
問　

市
政
の
〝
そ
こ
〞
を
問
う
！
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移住定住制度の拡充
Point 　制度の延長を図り、より効果的な制度とな

るよう見直しを実施

家賃補助

　一戸建て住宅のみで、中山間地域への転入

　　　　　　　　↓ 拡充

　一戸建て以外の賃貸住宅、公営住宅で、市

　街地から中山間地域への転居も対象

前川原 正人 議員質 疑

答　ＩＣＴを活用した授業の質の向上は、個に応じ
た学習指導にとって、必須と考えている。国、

県、本市も含めて、特にタブレットの活用につい
て研修等を行い、全ての教員がＩＣＴを活用した
授業ができるような環境を目指していく。

　先生方が、子供たちに教えられる環境をどのよ
うに作っていくのか。

予算

令和元年度  一般会計補正予算

　児童、生徒向けの１人１台端末環境を見据

え、最適な学びを実現するため、校内通信

ネットワークを整備

宮内　博 議員

文教厚生

いきいきチケットが
より使いやすく

　市営プール及びタクシーも、いきいき

チケットの利用対象に

答　基本的にはそういった考え方ですが、タク
シーについては、市内発着の乗車を想定してい
る。事業所の募集は、市内に事業所を有するタ
クシー事業者を考えている。

　市外のタクシーは使えないという理解でよい
か。

植山　利博 議員

答　健康増進を目的としており、所得で区別する
考えは持っていない。

　低所得者への重点的な対応は考えていないか。
下深迫 孝二 議員

答　清算業務に５年間ほど必要と考えている。

　令和３年度の換地処分に向けて事業が進められ
ているが、その後のスケジュールはどうか。

　区域毎の面積バランスを考え、主要道路で

町名を溝辺町麓一丁目から六丁目と設定

松元　深 議員

小学校パソコン整備事業　10億5,000万円

中学校パソコン整備事業  　3億9,000万円

山
田
　
龍
治  

議
員

植
山
　
利
博  

議
員

国
際
社
会
共
通
の
目
標

Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓを

霧
島
市
の
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
対
策
は

SDGsのシンボルマーク

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

詳
し
く
は
こ
ち
ら
で

Point

Point

Point

質 疑

質 疑

質 疑

小中学校パソコン整備事業

市 民 の 声 を 市 政 に

一般
質問

霧島市議会　中継 検 索

　一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市の考えを問う

ものです。掲載内容は、各議員本人が質問と答弁を要約した

もので、すべての質問と答弁は、市議会ホームページの録画

中継やYouTubeで視聴できます。

18人がより良い市政を目指して

二次元コードを、スマートフォンのQRコードリーダーで読み取ることで、一般質問の
録画中継がYouTubeでご覧いただけます。

※一般質問は2月25日～28日に行いました。


